

Jésus a dit d'AIMER tout le monde



Par Russell M. Nelson

Quand il était sur la terre, Jésus a toujours aidé les personnes ignorées, oubliées ou maltraitées. Nous qui sommes ses disciples, nous devons faire de même ! Nous croyons à la liberté, à la gentillesse et à l'équité pour tous les enfants de Dieu.

Nous sommes tous frères et sœurs, chacun enfant d'un Père céleste aimant. Son Fils, le Seigneur Jésus-Christ, nous invite tous à aller à lui, « noirs et blancs, esclaves et libres, hommes et femmes » (2 Néphé 26:33). Chaque fils et chaque fille de Dieu mérite le respect, quelles que soient sa couleur ou ses croyances. Faisons preuve d'amour envers tous les enfants de Dieu. ●

D'après un message publié sur Facebook le 1er juin 2020.

